

Un videoclip para visibilizar la enfermedad de Batten

• La iniciativa parte de la asociación Hodeilargi, creada en Tierra Estella por una familia cuyos dos hijos sufren esta dolencia

DN Estella

En Tierra Estella, gracias al tesón de la pareja Joana Aramendía y Joseba Bilbao, son muchos los que conocen la enfermedad de Batten, una dolencia catalogada como rara neurodegenerativa de evolución muy rápida, que actualmente no tiene cura. Además, es escasa su investiga-

ción y los tratamientos muy costosos como han podido comprobar Joana y Joseba con sus hijos Hodei e Ilargi, afectados de Batten a sus 7 a 4 años. Por eso crearon la asociación Hodeilargi para reivindicar más recursos a los enfermos y sus familias. Ahora, de cara a sensibilizar a la población sobre esta enfermedad, han presentado el videoclip *Somos muchos más*, donde van de la mano de la Asociación de Jóvenes Empresarios de Navarra. Un proyecto patrocinado por Cinfa y que cuenta con la colaboración del Ayuntamiento de Es-

tella, Caja Rural y el Planetario de Pamplona. La canción está compuesta e interpretada por los músicos Miguel Urbiola y Noa Azcona, con la colaboración especial de Leire Azcona. Fue grabada y mezclada en Iman estudios (Oteiza) por Iñaki Mateo, con la ayuda de Iosu Erviti en la producción rítmica de la grabación de batería y trombón, Dani Zuko y Mikel Fernández con las trompetas, Iker Lanz (IKI Movies) a la cámara, Sandra Lahoz a la foto, Irati Fernández en animación y Aritz Sardina y Adriana Eransus para lo que hiciera



La familia en la presentación del videoclip en el Planetario. DN

falta. El videoclip cuenta con la participación de Santi Rodríguez, Ahikar Azcona, África Baeta, Fernando Romay, Inés Hernanz, Gorka Iraizoz, El Drogas,

Iker Muniáin y Mirian Rivas, entre otros. El vídeo se puede visualizar en este enlace: https://www.youtube.com/watch?v=s4L_JxIla3A.